
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE LES MARGUERITE 

 

 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école Les Marguerite tenue le 12 novembre  2019 à 19h00 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Nancy Toutant    présidente et parent représentante au comité de parents  

Marie-Eve Desrosiers   parent 

Sarah Décarie    parent  

Christiane Bouthillier              parent et substitut présidente, représentante au comité de 

parents 

Nathalie Blais enseignante 

Ginette Borduas enseignante  

Valérie Leclerc       enseignante 

Lucie Collin représentante du personnel de soutien 

Annie Lévesque Secrétaire  

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Mélanie Bérubé   directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET CONSTATATION DU QUORUM  

Madame Nancy Toutant, présidente, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 

séance, il est 19h01. 

 

C.É.19-20-11 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Lucie Collin et secondé par madame Christiane Bouthillier 

  

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 3. QUESTION DU PUBLIC 

 Aucun public  

 

 4.   NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 

 Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne suivante 

pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit madame Annie Lévesque. 

 

C.É. 19-20-12 5. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 24 SEPTEMBRE 2019 

 Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école, fait le suivi au procès-verbal du Conseil 

d’établissement du 24 septembre 2019. 

 Suivi : l’école va payer toute la sortie de fin d’année au centre de plein air L’Estacade.  

  

 Il est proposé par madame Nancy Toutant et secondé par madame Ginette Borduas 

  

 QUE le procès-verbal de la séance du 24 septembre 2019 soit adopté tel que présenté. 

 



 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

6. PROJET ÉDUCATIF  

Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école, nous présente le plan d’action de l’école, et   

nous présente le canevas du projet éducatif fait par Madame Bouthillier. 

 

7.  ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ  

 Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école, nous remet la planification de l’éducation à 

la sexualité pour tous les niveaux. 

 

 8. INFORMATION MESURES D’APPUI  

 Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école, nous informe qu’elle a ajouté un 10% en 

orthopédagogique pour les 4-5-6 années pour l’année scolaire 2019-2020. 

 

9. PHOTO SCOLAIRE 

Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école nous informe qu’elle a fait une demande à la 

compagnie Photo réinventée. Nous aurons des nouvelles en février.  

 

10. PROJET EMBELLISSEMENT COUR D’ÉCOLE  

 Madame Mélanie Bérubé, directrice de l’école, nous informe des avancements du projet et 

nous remet le plan de la cour.  

 

10.1  ACTIVITÉS DE FINANCEMENT 

Madame Nancy Toutant présidente, nous parle d’une campagne de financement des cartes 

à gratter. Madame Mélanie Bérubé directrice de l’école nous parle de paniers bio et vente 

des cartes prépayées. Il est décidé par le conseil d’aller de l’avant avec les cartes à gratter 

et de voir la possibilité de réaliser cette activité durant la période du congé des fêtes. 

 

C.É.19-13 10.1. MARCHÉ DE NOËL 

Mesdames Girard et Sirois nous demandent la permission de réaliser le marché Noël le 

lundi 2 décembre 2019 de 15h30 à 17h30. 

 

 Il est proposé par madame Nancy Toutant et secondé par madame Ginette Borduas 

  

 QUE le marché de Noël soit adopté en proposant de le faire jusqu’à 18h. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

12. INFORMATION DE L’OPP 

Madame Mélanie Bérubé directrice de l’école, nous informe que l’OPP se poursuit 

 

 13. PAROLE AU RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE 

Tout va bien au service de garde. 

 

14. PAROLE AU RESPONSABLE DU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Nancy Toutant nous informe qu’elle a eu deux rencontres du comité de parents 

depuis notre dernier conseil. Elle nous fait un résumé. Vous pouvez consulter le contenu 

de chacune des réunions sur le site WEB de la commission scolaire des Patriotes sous 

l’onglet « Parents ». 

 

15. PAROLE AUX MEMBRES 

 

16. PAROLE À LA DIRECTION 

 

17.  AUTRES SUJETS 



 

 

 

17.1  PLAN DES RESSOURCES MATÉRIELLES 

Madame Mélanie Bérubé directrice de l’école, nous présente le portrait des améliorations 

des bâtisses de la commission scolaire des Patriotes pour les années à venir. 

 

 18.     DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 

La prochaine séance du C.É. sera le 14 janvier 2020 à 19h00 

  

C.É. 19-20-14 19.     LEVÉE DE LA SÉANCE À 21H 53 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Marie-Eve 

Desrosiers et secondé par madame Sarah Décarie. 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 ______________________ ___________________   

 Nancy Toutant, présidente Mélanie Bérubé, directrice  

 

 

 

  

 

 


